



Buscan prevenir el 'sexting'

Alejandra Pedroza

En las redes sociales y mensajería instantánea hay un riesgo para los jóvenes: el "sexting".

Se trata de la práctica de mandar imágenes con contenido erótico o sexual que se ha incrementado con el uso y desarrollo de las nuevas tecnologías, explican docentes del Sistema de Educación Media Superior (SEMS).

Para visibilizar el problema e informar a los jóvenes, padres de familia y profesores profesores de la Preparatoria de Puerto Vallarta y de la Escuela de Educación Media Superior de Ocotlán (EREMSO) estudian los riesgos a los que se exponen los jóvenes en las redes sociales.

La investigación que se realiza se titula "Sexting como conducta sexual de riesgo en bachilleres de Puerto Vallarta y Ocotlán, Jalisco".